



Seit langem mal wieder: Einflug von Seidenschwänzen

## Beitrag

### Naturbeobachtungen am Chiemsee â??

Dieses Jahr gibt es seit langem mal wieder einen Einflug von Seidenschwänzen aus Nordeuropa. Nach mehr als 10 Jahren, ist dieser bekannte Vogel aus der Vogelhochzeit wieder am Chiemsee zu sehen. Ähnlich dem Eichelhäher ist das mehr oder wenig einfarbige Gefieder von einigen prachtvollen Federn aufgehübscht. Der gesellige Vogel ist nicht besonders scheu im Vergleich zum Eichelhäher und hat sich die Beach Bar in Übersee ausgesucht, um in einer Gruppe von ca. 15 Individuen die Misteln abzuernten.

Auf der Fahrradtour gab es auch im Winter einige nette Entdeckungen, etwa einen Ohrentaucher weit draußen auf dem See und mehrere Silberreiher in einer winterlichen Blühfläche. Diese wertvollen Flächen sind nicht nur im Sommer schön anzusehen und Heimat vieler Insekten, im Herbst wichtige Nahrungsflächen für Sämereien und auch im Winter noch häufig frequentiert, etwa einem Silberreiher.

Text und Fotos: Johannes Almer



# Natur.Erlebnis.Chiemsee

[www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de](http://www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de)



*Fotoalbum*

*Fotogeschichten*



mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten  
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda



## Kategorie

1. Natur & Umwelt

## Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Feldwies
4. Feldwieser Bucht
5. Ä?bersee



## 6. Vogelbeobachtung